

Pesado cartel cae en medio de la Autopista Américo Vespucio Oriente

Cerca de las tres de la tarde una conductora ingresó a la Autopista Américo Vespucio Oriente, que conecta La Reina, Las Condes y Vitacura. Lo hizo por el acceso de Vespucio con Colón, donde había un aviso que decía:

“Solo una pista disponible”. Continuó hacia Cerro Colorado, donde ingresó al túnel en dirección norte.

A pocos metros de la última salida, se encontró con un letrero caído en medio de la vía. Decía “Costanera Norte. Autop. Nororiente”. El letrero, que obstruía dos de las tres pistas disponibles, correspondía a un panel vertical con una altura de al menos 5 metros, ya que ocupaba una buena parte desde el techo hasta el piso (la altura máxima permitida en esta autopista es de 4,5 metros). Estos letreros, hechos de aluminio con refuerzos estructurales, pesan entre 50 y 100 kg, dependiendo de su grosor y de si contienen soportes adicionales.

“El peso me parece más cercano a 50 kg”, acota Álvaro Peña, ingeniero civil en construcción y académico de la Universidad Católica de Valparaíso. “Este tipo de autopistas posee un mantenimiento 24/7 debido al gran tráfico que poseen. El efecto que generan algunos camiones hace que este tipo de señaléticas a veces se muevan, giren o caigan. Lo importante es que se reparen y se tomen las medidas de seguridad para segregar y realizar los trabajos de forma eficiente”, comenta. La Autopista Américo Vespucio Oriente no hizo comentarios sobre el incidente.

